

Vorschau auf die Woche im „Auto-Medienportal“

In dieser Woche zeigt Ford den Sportler seiner Kompaktbaureihe, den Focus RS. BMW präsentiert das 2er Cabrio unter der texanischen Sonne. Auch der sportliche SUV X6 M wird von den Münchnern in dieser Woche vorgestellt. Mazda lädt zur ersten Ausfahrt mit seinem 2er ein.

Darüber hinaus finden Sie, wie gewohnt, täglich Meldungen rund um Auto, Motorrad und Verkehrspolitik sowie über aktuelle Entwicklungen in der Automobilwirtschaft.

(ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



BMW 2er Cabriolet.
